

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach e.V.

Volkstanz- u. Trachtengruppe Gladenbach, Marktstraße 26, 35075 Gladenbach



Leitung:
Klaus Müller
Tel: 06462 – 1849

Presse-Kontakt:
Heike Beber, Tel: 06462- 9 14 05 19
E-Mail: B.Heike@volkstanz-gladenbach.de

Pressebeitrag der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach e.V.
6. März 2012

12. Frühlingsmarkt der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach
Ort/Termin: Haus des Gastes, Karl-Waldschmidt-Straße 5, Gladenbach,
am Sonntag, 25. März 2012 von 10.00 Uhr bis 18.00 Uhr

Frühlingsmarkt in Gladenbach

- **Kunst trifft Handwerk**
- **Eiermalerinnen präsentieren das Ei als Kunstwerk**

Der Frühling ist da, und Ostern steht vor der Tür. Zur Einstimmung auf diese schöne Zeit lädt die Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach zum Frühlingsmarkt ein. Bereits zum 12. Male organisieren die Gladenbacher Volkstänzer den kunsthand-werklich geprägten Markt. Mit vielen interessanten Verkaufsständen und Tanz-vorführungen wird österliche und frühlingshafte Stimmung verbreitet.

Für Besucher aus nah und fern öffnen sich die Tore im Gladenbacher Haus des Gastes am Sonntag um 10:00 Uhr. Willkommen sind sie den ganzen Tag über bis 18:00 Uhr.

Die offizielle Eröffnung des Marktes ist am Sonntag um 11:00 Uhr, die Musikgruppe der Volkstanz- und Trachtengruppe und eine Kindertanzgruppe sind mit dabei.

Der Mix aus Altbewährtem und vielen neuen kreativen Ideen machen einen Besuch beim Gladenbacher Frühlingsmarkt immer wieder lohnenswert – da sind sich die Akteure der Volkstanz- und Trachtengruppe Gladenbach sicher. Nach den Vorbereitungen und Vorgesprächen mit den Ausstellern ist ihnen klar, dass die Besucher sich auf einen sehr interessanten phantasievollen Markt freuen können.

„Jedes Jahr auf´s Neue stellen wir uns der Herausforderung, mit unserem Markt den Besuchern etwas Besonderes zu bieten. Es geht nicht um „Ware von der Stange“, sondern um Dinge, die nicht überall zu haben sind“ sagt der Vereinsvorsitzende Klaus Müller. „Unsere Aussteller stehen für Kunsthandwerk. Da ist so manches originelle Einzelstück dabei. Wer zum Beispiel ein individuelles Geschenk sucht oder nach österlicher Dekoration Ausschau hält, ist bei uns genau richtig.“

Rund 40 Aussteller zeigen ihr Können

Auch in diesem Jahr werden sich wieder rund 40 Aussteller präsentieren. Neben den Ausstellern aus der heimischen Region kommen auch einige Aussteller von weit her.

Sie bieten vielfältiges Kunsthandwerk an. Das meiste wird vor Ort demonstriert, so dass der Besucher erfahren kann, wie etwas entsteht. Gerne sind die Aussteller auch zu einem Gespräch bereit und geben Auskunft über ihr Werk.

Zur Angebotspalette zählen zum Beispiel österliche Floristik, Tischdecken, Spitzen und Borten, Hessenstickerei, Glas-Design, Lampen, Puppen, Ton-, Holz- und Filzarbeiten, Keramik, Kuscheltiere, Gestecke, Heimatbücher, handgefertigte Seifen und Schmuck in verschiedenen Varianten.

Neu auf dem Markt sind beispielsweise diese Angebote: Kunstvoll gefertigte 3 D-Karten, Stoff- und Recycling-Taschen, Handarbeiten aus Leinen und Wolle in neuen Varianten sowie Näharbeiten, direkt mit der Nähmaschine vor Ort vorgeführt.

Das Ei als Kunstwerk

Natürlich gehören auch die Eiermalerinnen zum Frühlingmarkt. An vielen Ständen werden die Techniken des Eiermalens dargestellt. Man kann zuschauen, wie die Ostereier mit unterschiedlichsten Techniken bearbeitet, verziert, bemalt, beschriftet und in kleine Kunstwerke verwandelt werden. Einige Eiermalerinnen zeigen ihre Kunst in traditionellen Trachten aus der Region. Gerne erläutern sie dem interessierten Besucher ihr Handwerk und geben Einblick in die Tradition des Eiermalens. Jedes Ei ist einmalig - ein Unikat, und damit kann es auch ein sehr persönliches Geschenk sein.

„Es ist die Mischung aus Tradition und Modernem, die unseren Markt ausmacht und immer wieder anders aussehen lässt. Wir freuen uns sehr über die vielen Aussteller, die schon seit einigen Jahren zu uns kommen, aber wir sind auch allen neuen Ideen gegenüber sehr aufgeschlossen. Wenn Aussteller mit neuen Produkten und Techniken bei uns ankommen, freut uns das sehr, und wir sind zuversichtlich, dass ihre Angebote den Geschmack des Publikums treffen“ sagt Uwe Happel als 2. Vorsitzender des Vereins. „Als Ergebnis sehe ich einen niveaувollen Kunsthandwerkermarkt mit vielen einmaligen Waren, die sich natürlich auch bestens als Geschenke mit „unvergleichbarem“ Charakter eignen“ ergänzt er.

Wichtig ist den beiden Vereinsvorsitzenden Happel und Müller zu betonen, dass Organisation und Erfolg des Marktes ganz maßgeblich auch auf dem Engagement vieler Volkstänzer/innen basieren. Sie wissen, dass die Akteure der Volkstanz- und Trachtengruppe in jedem Jahr gemeinsam mit viel Einsatz, Ideen und kräftigem Anpacken, aber auch genauso viel Freude alles ´dransetzen, etwas Schönes für Besucher und Aussteller auf die Beine zu stellen.

„Es freut uns natürlich, wenn wir als Veranstalter dann und wann auch ´mal ein Lob erhalten von unseren Ausstellern in Bezug auf die österlichen Dekorationen im Haus des Gastes und die Organisation des Marktes“ sagen die beiden Vereinsvorsitzenden.

Eingerahmt wird der Markt von den Tanzvorführungen der Kinder- und Jugendgruppen der Volkstanzgruppe. Sie präsentieren sich in bunten Trachten und sind ein Blickfang fürs Auge. Mit ihren Tänzen, die sie über den ganzen Tag verteilt aufführen, wollen sie das Publikum und die Aussteller unterhalten.

Für die „Kleinen“ und alle Bastelinteressierten gibt es eine Bastelstube. Den Kindern wird eine Anleitung angeboten. Während die Kinder basteln, können die Eltern in Ruhe über den Markt gehen und sich in aller Ruhe die Verkaufsstände ansehen.

Der Eintritt für Erwachsene beträgt 1,50 Euro, Kinder unter 14 Jahren haben freien Eintritt.

Der Erlös des Frühlingsmarktes wird traditionell für die Kinder- und Jugendarbeit in der Volkstanz- und Trachtengruppe eingesetzt.

Tipp: Unter www.volkstanz-gladenbach.de zeigen sich die Gladenbacher Volkstänzer/innen online. Interessierte können sich dort über Aktionen der Tanzgruppe (mit zahlreichen Bildern und Videos) informieren.